

Jugendpolitik, Abstimmungen und Podiumsdiskussion auf der Vollversammlung des hessischen Jugendrings

Am 19. November fand eine außerordentliche Vollversammlung des hessischen Jugendrings in Frankfurt statt. Passend zur hessischen Landtagswahl 2023, stimmten verschiedene Jugendverbände über jugendpolitische Forderungen an die Landesregierung ab.

Diskutiert wurden unter anderem über Angebote für Ganztagschulen, Schutz- und Präventionskonzepte in der Jugendarbeit oder Inklusion in Verbänden. Nachdem alle 15 Anträge diskutiert und auch von der Versammlung angenommen wurden, fand noch eine Podiumsdiskussion mit Politiker*innen des hessischen Landtags statt. Von der SPD war Turgut Yüskel, von der FDP Yanik Pürsün und von den Grünen Nina Eisenhardt anwesend.

Neben Abstimmen und Mitdiskutieren blieb natürlich auch noch Zeit um bekannte Gesichter und Freund*innen wiederzutreffen und ins Gespräch zu kommen.